

## ■ Was war los im Hansahaus in Dresden

### Sommer, Sonne, Hofkonzerte

Ob Klassischer Vormittag, Dresdner Philharmonie, Geigenkonzert mit Frau Wettin oder der Hansahaus-Chor, wir nutzten das sonnige Wetter aus

und genossen die schöne Atmosphäre bei Musik in unserem Hof. Schade, dass der Sommer schon vorbei ist, aber wir freuen uns auf nächstes Jahr.



### Der Herbst ist im Anmarsch

Die Blumen und Pflanzen auf unserer Terrasse werden sehr fleißig gepflegt und gegossen, damit es weiterhin so schön grünt bei uns. Und an den Herbst schon voraus denkend, winterfest gemacht.



### Die fünfte Jahreszeit beginnt

Die 11 gilt als die närrische unter den Zahlen und so zogen wir am 11.11. zu jedem Narr und jeder Närrin im Haus und verteilten lecker gefüllte Pfannkuchen, zu denen keiner nein sagen konnte.

■ *Das Hansahausteam*



### Nachwuchs in der Ergotherapie

Nach 9 Monaten warten, heißen wir die Ergo-Babys Luan und Stella herzlich willkommen auf der Welt. Gesund und munter kamen sie uns schon besuchen.



### Fotoausstellung Herr Schoenheinz

Am 03. September fand die Eröffnung der sehr schönen Tierfotografien im Speisesaal statt, wo sie mit musikalischer Untermalung enthüllt wurden. Ein Rundgang zeigte die verschiedensten Tiere in ihren natürlichen Lebensräumen und wird immer wieder aufs Neue bestaunt.

